

Schüleraustausch öffnet den Blick nach Osten

20 Jahre Schüleraustausch mit Russland

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Juni 2012 feiert das Pelizaeus-Gymnasium, mit 1500 Schülerinnen und Schülern eines der größten Gymnasien in Ostwestfalen, die 20-jährige Schulpartnerschaft mit dem Pädagogischen Komplex in Pskow (Russland).

Bald nach der Öffnung des Ostblocks knüpfte das Pelizaeus-Gymnasium Kontakte nach Russland. Im Mai 1992 wurde der Partnerschaftsvertrag zwischen dem Pelizaeus-Gymnasium und der Schule in Russland unterschrieben. Seither findet jährlich ein Schüleraustausch statt, der mittlerweile zu einem festen Bestandteil im Schulleben beider Schulen geworden ist.

Unsere Oberstufenschülerinnen und -schüler lernen durch die Begegnung mit gleichaltrigen Schülerinnen und Schülern in Pskow einen neuen Kulturkreis kennen und können ihre erworbenen Sprachkenntnisse im Alltag anwenden. Obwohl Russland sich in vielen Dingen an Westeuropa orientiert, ist manches dort immer noch anders und fremd für uns. Aber gerade das Unbekannte und die herzliche Aufnahme in den Gastfamilien macht aus einer "normalen" Fahrt ein unvergessliches Erlebnis.

"Ein Leben ohne Feste ist wie eine Reise ohne Gasthaus" (Demokrit). Die 20-jährige Partnerschaft mit Pskow werden wir im Juni 2012 mit einem Festakt und einem Konzertabend feiern. Wir möchten dazu neben hiesigen Vertretern aus Kultur, Wirtschaft und Politik auch Gäste der künstlerischmusikalischen Abteilung unserer Partnerschule einladen, die mit ihrer Musik und ihren Tänzen ein klein wenig russisches Flair ans Pelizaeus-Gymnasium bringen sollen.

Vielleicht ist es Ihnen möglich, uns bei diesem besonderen Anlass zu unterstützen, denn eine 20jährige Schulpartnerschaft mit Russland ist etwas ganz Besonderes, soll erhalten bleiben und auch in Zukunft den Horizont junger Menschen erweitern.

Als Sponsor sind Sie selbstverständlich zum Festakt eingeladen. Wir werden die Sponsoren auf unserer Homepage bekannt machen. Eine Spendenbescheinigung kann über den Förderverein der Schule ausgestellt werden.

Ansprechpartnerin am Pelizaeus-Gymnasium für die Organisation des Jubiläums ist Frau Heike Brachmann, die Sie unter folgender Emailadresse erreichen: hbra17@hotmail.com.

Für Ihre Unterstützung und Ihr Engagement möchten wir uns bereits im Voraus bei Ihnen bedanken!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Peter Lütke Westhues Stelly, Schulleiter

Heike Brachmann Koordinatorin des Schüleraustausches

Verein der Freunde und Förderer des Pelizaeus-Gymnasiums Paderborn e.V.

Sparkasse Paderborn Kto. 10 93 28 5

BLZ: 472 501 01